

Gelungener Saisonauftakt für die TG Laudenbach

Nach einem enorm kampfbetonten Kreisligaspiel konnte die TG Laudenbach einen verdienten Sieg gegen den starken LSV Ladenburg erringen (24:21).

Wie nicht anders zu erwarten, begannen beide Teams ihr erstes Saisonspiel nervös. Lange konnte sich keine Mannschaft absetzen (7:7), bis Laudenbach zuerst seine Deckungsarbeit verstärken und so einen kleinen Vorsprung erarbeiten konnte (10:7). Nach einem Foul des Ladenburger Torwarts Adler gegen den im Tempogegenstoß anlaufenden Griesheimer in der 20. Minute gaben die souveränen Schiedsrichter Bauer/Schäfer (SG Heddesheim/TSG 1862 Weinheim) konsequent die rote Karte gegen den Keeper. Trojan verwandelte den fälligen Sieben-Meter-Strafwurf zum 11:8. Es ging ausgewogen weiter, da Ladenburg nie nachließ. Gegen die auf beiden Seiten starken Abwehrreihen taten sich beide Angriffsformationen schwer, so dass bis zur Halbzeit nur noch wenige Tore fielen (12:10).

Die zweite Halbzeit begann ähnlich ausgeglichen wie die erste geendet hatte. Laudenbachs Sebastian Gottuck, der nun mehr zum Einsatz kam, war nicht zu bremsen und traf immer wieder mit schönen Aktionen (18:14). Nach zwei Hinausstellungen gegen die TGL in kurzer Folge hatte Ladenburg noch einmal die Chance aufzuholen. Aber die weiterhin sehr gute Abwehrarbeit mit einem überragenden Temper im Laudenbacher Tor ließ den Anschlusstreffer nicht zu. Temper hielt in dieser Phase gleich zwei Siebenmeter. Den Gastgebern gelang in der 54. Minute sogar der Treffer zur Fünf-Tore-Führung. Ladenburg gab sich zwar nicht auf, doch den Bergsträßlern unterlief in den letzten Minuten vor gut gefüllten Rängen kein Fehler mehr. Laudenbachs Trainer Habermaier zeigte sich nach dem Abpfiff sehr zufrieden mit seiner Mannschaft und vor allem den Neuzugängen, die alle hervorragend integriert wurden.

TGL: Wilkening (1.-15.), Temper (16.-60.); Buchner, F. Gottuck 1, S. Gottuck 8, Grader, Griesheimer 1, Hacker 1, Helly, Herion, Lach, Pittner 3, Trojan 10/6, Vela